



Évreux, le 21 mai 2015

**Semaine de la sécurité routière
portée par le centre social La Chaloupe de Louviers
du 18 au 22 mai 2015**

Le préfet communique

Le centre social La Chaloupe à Louviers organise, du 18 au 22 mai, une semaine de la sécurité routière intitulée « Partageons la route » comportant une approche ludique, éducative et de proximité.

Chaque après-midi, dans les différents quartiers de la ville, les lovériens se voient proposer des actions de prévention en matière de sécurité routière (jeux autour du code de la route, piste cyclable, randonnée vélo pédagogique en famille, stand de prévention, et voiture tonneau).

L'objectif est de sensibiliser les habitants à la sécurité routière et à l'importance du partage de la route.

L'Etat, partenaire de cette action d'ampleur en matière de prévention, lui apporte son soutien financier via le Plan départemental d'actions de sécurité routière (PDASR).

L'action se conclura le **vendredi 22 mai 2015 à 15h30 place du champ de ville** par une conférence de presse, en présence de Paul-Louis AMEZTOY, secrétaire général de la sous-préfecture des Andelys.

13 personnes sont déjà mortes sur les routes du département depuis le début de l'année 2015 et 120 ont été blessées dont certaines très gravement.

La sécurité routière est une priorité pour l'État qui mobilise en continu ses services ainsi que ses partenaires. Les usagers de la route doivent être conscients des dangers et adopter leur comportement. Les recommandations qui sont régulièrement rappelées en matière de sécurité routière ont pour but de préserver leur intégrité physique et celle des autres usagers de la route.

**SÉCURITÉ ROUTIÈRE
TOUS RESPONSABLES**

René Bidal

Contact presse :

Service départemental de la communication interministérielle : 02.32.78.27.33 / 27.35